

N'oublions pas

Les années noires qu'a connu le CP de Caen ces dernières années ont été vite oubliées : nous avons connus des arrêts maladie, des burn-out, des dépressions et une souffrance au travail sans précédent.

Prendre acte de cette situation est une bonne chose, mais nous pensons que nous n'avons pas tiré les leçons des difficultés qu'a connu le CP de CAEN.

Nous informons ceux qui viennent d'être mutés dans notre établissement, (rappel pour les autres) heureusement pour vous, vous n'avez pas vécu cette saga « des Tontons Flingueurs » où chacun tirait avec son silencieux comme dans le film.

Des clans se sont constitués, les agents ont été démuni et pris entre deux feux : « tu n'oses plus prendre de café avec personne, de peur que tu te vois catalogué dans l'un des clans sans rien demander ».

Ne cherchons pas à trouver les coupables de l'ancienne situation, mais plutôt à ne pas oublier l'essentiel : la santé physique et mentale n'a pas de prix, donc trouvons des solutions pérennes qui constitueront un socle commun.

Bien sûr la nouvelle direction n'est pas responsable de cette situation, mais elle doit faire preuve de compréhension et apporter un soutien aux agents qui peuvent être en difficulté.

Un soutien réel où la solidarité est de mise, mettre les moyens pour que les agents se sentent bien dans leurs postes et meilleure sera la gestion de l'établissement. Il faut être à l'écoute et prendre en considération la réalité du terrain.

Ne mettez pas de barrière entre vous et la base, vos bureaux doivent être des lieux d'échanges et non pas un château fort.

Quoi de meilleur pour nous tous ? Un établissement qui fonctionne bien, où personne ne vient travailler en reculant ! Certes le fonctionnement est singulier. Mais notons au moins que le professionnalisme des agents dans la prise en charge des auteurs d'infractions à caractère sexuel est exceptionnelle et démontrée par la majorité des rapports. Ou bien, faisons de ce lieu un énième établissement où l'agent est au bord du suicide et mis en difficulté par des décisions sans rapport avec la réalité.

C'est pourquoi nous aimerions que chacun d'entre nous trouve la plénitude dans sa vie familiale et professionnelle. Et faisons attention à toutes les sensibilités sans négliger le bien être de chacun.

Nous sommes une équipe, ne l'oublions pas